

つなぐ

はじめ がんばり 思いやり

笑顔あふれる 戸祭の子

学校だより 6月号 R7. 6. 13

宇都宮市立戸祭小学校長 松浦 好尚



QRコード

「夢に向かって 駆け抜けた 運動会 大成功 (▽)/
～素晴らしい演技・競技! さすが戸祭の子!～ (▽▽)

5月24日(土)1年生にとって初めての、6年生にとっては小学校生活最後の運動会が無事終了しました。子どもたちが精一杯がんばる姿を見て、こちら目頭が熱くなる思いでした。

それぞれの学年の個性を表した団体競技。特に6年生の団体種目「仲間とつかむ! 勝利の旗!」は、戦略性に富み、見る者も思わず見入ってしまう競技でした。

勝っても負けても、全力でがんばりぬいたことに優劣はありません。「夢(目標)に向かって駆け抜けた」子どもたちの姿は尊いものでした。

そのために、我々教職員一同は、「誰一人取り残さない学校」をめざし日々取り組んでいます。ご心配なことがございましたら、遠慮なく担任または校長までご連絡ください。戸祭小の子どもたちの笑顔が学校中、そして地域中にあふれるよう、見守り支えていきます。

「イングリッシュT・Tプロジェクト」～楽しい英語指導法研修～

「はじめ がんばり 思いやり 笑顔あふれる 戸祭の子」を具現化するための取組として、「戸祭小R7プロジェクト」が始動しました。その一端をお伝えします (▽▽)/

「確かな学力から使える学力へ」～本当の生きる力をめざして～

イングリッシュT・Tプロジェクト

～戸祭小教職員のさらなる指導力向上をめざす取組～

5月28日(水) 富士見小学校から、英語専科の前上戸祭小学校長の青柳文男先生をお招きし、「楽しい英語授業づくり」のために職員研修を行いました。子どもたちが楽しんで学ぶための指導法や具体的な活動例まで、たくさんのことを学ぶ機会となりました。楽しい英語活動が展開されることで子どもたちの学力向上につながります。これからもアイデアを出し合いながら、児童が進んで学びたくなる英語授業をめざして研鑽を積んでいきます。英語学習の大きな転換を保護者の皆様にもご理解いただけたらと思います。



～「宇都宮学」・外国語科「My Town」を活かした実践により、楽しくわかりやすい授業へ～

6年生の英語授業では、宇都宮シティガイドの中川享子先生をお招きし、宇都宮市(戸祭地区)のよさを英語でアピールする児童を育てるために出前授業(2学期実施予定)を行います。この学習を、「宇都宮学」ともリンクさせ、より宇都宮市(戸祭地区)について知ってもらおうよい機会にしていきます。「郷土を愛する心」を育て、アイデンティティの確立にもつながる実践を、今後宇都宮市内全地区に広めていけるよう発信していきます。

兄弟姉妹のように仲良く、「思いやり」でつながる家族のような関係に

だって 家族だから **Big Family 戸祭** だから (o^—^o)ニコ